

Presseinformation

Sportspatz.de macht Kinder fit für die EM 2012

Seitenstark begleitet erneut Großveranstaltung / Arbeitsgemeinschaft vernetzter Kinderseiten geht zur Fußball-Europameisterschaft in Polen und der Ukraine mit vielen Infos und Spaßprogrammen an den Start

Köln, 7. Juni 2012. Auch bei der Fußball-Europameisterschaft in Polen und in der Ukraine fiebert der **Sportspatz** wieder mit: Unter der Adresse **www.em2012.sportspatz.de** bietet Seitenstark, die Arbeitsgemeinschaft vernetzter Kinderseiten, Kindern zur EM ab sofort viele Informationen, Spiel-, Spaß- und Mitmachangebote.

Junge Fußball-Fans finden auf der sicheren und werbefreien EM-Seite unter anderem aktuelle Berichte über den Verlauf der Europameisterschaft, Infos über Teilnehmerländer und einen Spielplan zum Ausdrucken. Außerdem informiert, Dank einer Kooperation mit dem Sportmagazin „Kicker-Online“, eine **Live-Tabelle** über den aktuellen Stand des Turniers. Neben verschiedenen Spielangeboten sind die Kinder aufgefordert, sich mit eigenen Beiträgen zu beteiligen. Sie können Berichte kommentieren, Bilder, Podcasts oder Videos zur EM einschicken oder sich in einem Forum austauschen.

Mit dem ersten deutschsprachigen Sportportal für Kinder ging Seitenstark 2009 ins Netz. Entstanden ist der Sportspatz aus erfolgreichen Vernetzungsprojekten zur Fußball-WM 2006 und zur EM 2008. Den Aufbau des Portals ermöglichte die Bundesinitiative „Ein Netz für Kinder“. Auch das aktuelle EM-Portal ist ein Vernetzungsprojekt von Seitenstark. Die Inhalte werden von vielen der fast 50 Mitgliedsseiten angeliefert oder eingebunden.

Informationen und Kontakt:

Katja Lohse, Tanja Hebenstreit (Redaktion)
Helga Kleinen (Vorstandsvorsitzende)
E-Mail: info@seitenstark.de



Seitenstark, das ist...

...eine sichere und vielseitige Landschaft vernetzter Webseiten für Kinder. Besondere Themen bearbeiten die Mitglieder verschiedener Seiten in gemeinsamen Projekten. Dazu zählen neben www.sportspatz.de auch ein moderierter Chat für Kinder (www.seitenstark.de/chat). Die Mitglieder von Seitenstark sind privat engagiert oder Vertreter aus Bildung, Kultur, Verwaltung und Wirtschaft. Viele Mitgliedsseiten tragen Gütesiegel oder Auszeichnungen wie den „Grimme online Award“, die „Giga-Maus“, oder den „Kids Award“. Das Netzwerk selbst wurde mit dem Klicksafe-Preis für vorbildliche Sicherheit im Netz belohnt. Seit 2007 gibt der Verein Seitenstark e. V. der Idee eine Form.